

LA SUSCRIPCION DE LA CORRESPONDENCIA. En la Isla, por adelantado, es como sigue: 1 trimestre... \$3.50 1 semestre... \$6.00 1 año... \$10.00

The Cuban and Pan-American Express Co.

El que suscribe, en su carácter de Agente general de la compañía "The Cuban and Pan-American Express" de New York en esta Isla, hace público que desde esta fecha los Sres. Sobrinos de Esquivel, del comercio de esta plaza, asumen la representación general de la expresada compañía, cuyos Sres. brindan todas las garantías necesarias para el mejor cumplimiento de los servicios que el público se sirva encomendar.

D. Cornelius Vanderbilt.

De 55 años de edad, 5 pies 11 pulgadas de altura, 175 libras de peso, constitución robusta, ojos grises, pelo negro, cara fealdad, a excepción de unas ligerísimas patillas inglesas, cabeza grande y bien formada, Mr. Vanderbilt fué dueño de una fortuna colosal, formada a fuerza de muchos años de rudo trabajar.

En 18 de Septiembre, a las 5.15 de la mañana, espiró en su residencia de la Quinta Avenida. La noche anterior había regresado de su palacio de verano de Newport, algo indisputado, pero sin que nada indicara en él su fin cercano.

Se recordará que hace tres años este gran magnate tuvo un raro altercado con su hijo Cornelio, cuando trataba de disuadirlo de un proyectado matrimonio con la señorita Grace Wilson. Como el mozo insistiera y se manifestó resuelto a afrontar las consecuencias del paso que iba a dar, el padre entró en cólera, dió zapatas en el aire, y se oyó como muerta.

Los viajes, los baños termiales en Europa y la tranquilidad de la vida parecían haber completado la obra de su sabio. El año pasado volvió de Europa don Cornelio y cediendo a las influencias de su familia y de sus mejores amigos se reconcilió con su hijo, que es diez años mayor que él. Esta diferencia de edades fué la principal causa de la oposición del padre.

Del exterior.

Madrid 18—Ha sido declarada en estado de sitio la provincia de Vizcaya. Nótase en ellas síntomas y tendencias separatistas. Han ocurrido muchos casos de fiebre tifoidea en esta capital.

El fiscal del Supremo Tribunal de Guerra y Marina ha pedido que se dé de baja del escalafón de la Marina española al contra-almirante Montolió en castigo de su derrota en Manila. Barcelona 18—Los catalanes separatistas conmemoraron ayer el triste aniversario de haber sido despojados por el rey Felipe V de sus fueros y privilegios.

Operto 13—Aumenta la peste bubónica en esta ciudad. Santo Domingo 13—Dice también que no aceptará la Presidencia si no es electo legalmente.

New York 13—El general Otis ha pedido cinco millones de cartuchos para proseguir la campaña. Se han presentado en Nueva Orleans cuatro casos nuevos de fiebra amarilla, sumando ya siete los atacados en aquella ciudad.

París 13—El Ministro de la Guerra ha resuelto modificar y restringir las atribuciones del servicio especial de estadísticas del E. M., el cual se pondrá bajo el mando del Jefe del 2º Departamento, quedando los servicios de policía y espionaje bajo la dirección del Departamento de Seguridad del Estado. No se permitirá a los oficiales que desempeñan funciones incompatibles con la dignidad de sus cargos.

—La prensa europea sigue atacando violentamente la sentencia de Dreyfus. —Emilio Zola publicó en "La Aurora" una carta declarando que proseguirá su campaña en el asunto Dreyfus.

Roma 13—El Papa se halla atacado de fiebres. Bermuda 13—Un huracán muy violento ha pasado por esta isla antes de ayer echando abajo muchas casas. La fiebre tifoidea se ha declarado en forma epidémica.

París 12—El Consejo de Ministros resolvió no convocar las Cámaras hasta que el Consejo de Revisión haya dado su fallo en el asunto Dreyfus, creyéndose que será contrario. Anuncio el Ministro del Interior que tenía informes de los Prospektos sin que haya ocurrido de orden alguno por consecuencia de la sentencia.

El Ministro de Hacienda manifestó que el presupuesto de 1,900 arrojará 12 y medio millones de francos de ingreso más que los gastos. El "Figaro" publicó una carta del Dr. Puzi, médico de Dreyfus, informando que su estado de salud es malo y no podrá vivir mucho tiempo.

"Le Temps" exhorta al Gobierno a aprovechar las actuales circunstancias para agrandar a Dreyfus con el indulto, a fin de que Francia pueda ocuparse de sus asuntos y de la Exposición. Berlín 12—El Comisario alemán en la Exposición de 1,900 salió para París con el fin de terminar los preparativos del local de Alemania. Estimase este hecho como signo indicio de que Alemania concurrirá a la Exposición.

La prensa dice que este Certamen nada tiene que ver con la política y aconseja discreción, pues Alemania se guiará por lo que hagan Inglaterra, Austria y los Estados Unidos. Pretoria 12—El Gobierno del Transvaal ha recibido ya los despachos del Dr. Ing'laterra. Créese que será aceptado y que enviará al Cabo como Delegados al general Joubert, vicepresidente de la república, Mr. Wolmarand del Consejo Ejecutivo y Mr. Tisher representante del Estado de Orange. La Nota inglesa exige 5 años solamente de residencia, la cuarta parte de la Asamblea será elegida por la Región de las minas de oro; los ingleses y holandeses estarán representados por un número igual de miembros. Aceptadas estas condiciones, ambos gobiernos llegarán a un acuerdo en el porvenir.

La Gran Bretaña exige que se le conteste inmediatamente, enviando tropas y preparándose para una eventualidad. Hong Kong 12—El Transporte "Tatara" llegó a este puerto trayendo 4.500 soldados y 1203 hombres del regimiento americano "Kansas" procedentes de Manila. Las autoridades han detenido el barco aplicándole las nuevas leyes sobre navegación, y exigen que el buque no siga viaje mas que con 705 pasajeros. El Consejo de los Estados Unidos ha protestado, diciéndo que el barco surque se le exige, es actualmento transporte americano pero las autoridades no han querido oír la protesta del Consul. El Gobierno está examinando el asunto.

New York 12—En Nueva Orleans han ocurrido 2 casos de fiebre amarilla, y 39 mas en Cayo Haer, accediendo a 218 los atacados y 12 las defunciones. Obra de Arte.

Dios nuestro colega "La Independencia" de Santiago de Cuba en su edición del 14 de este mes: El vecino de Santa Cruz, Don Dagracia Velarde, ha obsequiado al General y Presidente del Gobierno Revolucionario Filipino, señor Aguinaldo, con un fajín, que, al decir de un periódico es una verdadera obra de arte.

El broche, confeccionado en los talleres del conocido platero Fernando Zamora, con este en un macho de oro repujado en alto relieve, campea en el centro el triángulo con el 1º y las tres estrellas.

A uno y otro lado del triángulo se ven un tulo y una flecha con su arco y armonizan el conjunto ramas de café dulce y tabaco. El fondo es mate granulado y todo va rodeado de una orla.

El fajín es de color negro de los colores nacionales. En el reverso de la placa se leen las siguientes inscripciones: "Agustina de Famy nació en Kawit, 25 de Marzo de 1869. Pronunciamento de Kawit, Novleta y San Francisco de Malabón, 31 de Agosto de 1896. Toma de Imú 1º de Septiembre de 1896. Triunfo de Bankyan, 11 de Noviembre de 1896. El voto de Paz de Bisanabato, de Agosto al 24 de Diciembre de 1897. Sa caída de la revolución, 31 de Mayo de 1898. Recuerdo del Sr. Velarde."

Para evitar disgustos recordamos que no obliquen anuncios ni comunicados de la Capital y de la Isla, sin pago por adelantado. Los comunicados manuscritos se cuentan a ocho palabras la línea. Se archivan los originales que no llegan con el importe. A 60-23

Carmen Antonsanti.

El "Herald", de Nueva York publica un retrato de cuerpo entero de nuestra compatriota la señorita Carmen Antonsanti. Esta guatemalteca, que pertenece a distinguida familia, recibió su educación en los Estados Unidos, donde ha residido muchos años.

Cuanto Ponce y Guánica fueren invadidos por las tropas americanas, Carmen, que se encontraba en las cercanías de Ponce, tuvo la gloria de ver una bandera americana suya, ondear la primera, en el Ayuntamiento de aquella ciudad. Y según cuenta el "Herald", para poder conservar esa bandera sin que a ella llegara la impetuosa rabia de los españoles, hubo de cooperar a su corrección y tenerla allí durante toda la campaña.

Carmen tiene 19 años, de los que ha pasado ocho en Brooklyn, alta, triguera, hermosa y elegante. Posee el inglés a la perfección y en todo su persona nótase esa alta distinción natural en las mujeres de nuestra raza.

San Sebastián.

Ha tenido lugar la sesión de la Junta local para nombrar los profesores que han de servir las escuelas del distrito; y fueron designados para desempeñarlos a los siguientes: Escuela graduada—don J. Manuel Arango Duran, doña Felicitas Torres.—Escuela rural de Ponce—don Eusebio Ferreras Pagan.—Escuela rural de Guantama—don Práxedes Salas.—Escuela rural de Koca—don Ulices Roman.—Escuela rural de Perchas—don Juan Rosa Perez.—Escuela rural de Calabazas—don Juan María.—Escuela rural de Guajataca—don Ernesto Fernández.

La Junta inspirándose en los méritos de los solicitantes, concedió a los agraciados los referidos destinos. Vaya nuestro sincero aplauso a la respetable corporación y nuestra felicitación exponencial a los profesores.

La policía insular ha capturado a tres desertores en los caminos de esta jurisdicción; parece que son prófugos de algunos de los penales de la isla.

EL SABOR

Esta aserción la hacen también muchos fabricantes de Emulsiones y otros preparados similares los cuales han tratado por todos los medios posibles de disfrazar el nauseabundo olor y desagradable sabor del aceite de bacalao sin poder conseguirlo. La razón es que el aceite mismo está caracterizado por un olor terrible, así es que para evitar éste, ha habido que suprimir la grasa.

El Vino de Stearns

está preparado solamente con los principios activos del aceite extraído de los ligados del bacalao, que son los que curan, los cuales están disueltos en un VINO de mesa de sabor muy agradable al paladar, siendo hoy la mejor preparación de aceite de bacalao que puede administrarse en especial a las Señoras, niños y a toda persona de estómago delicado. Los médicos más prominentes así lo reconocen y lo prueban al que lo prescriben y recomiendan diariamente. Preparado únicamente por

FREDERICK STEARNS y Co. DETROIT MICHIGAN. E. U.

7 DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS.



No. 5, \$40.00 oro No. 7, \$55.00 oro Se entregan libre de gastos. PONCE 6 SAN JUAN.

La Compañía Manufacturera "BLICKENSDECKER"

Máquinas de escribir, sencillas ó con gabinetes a propósito. Mesas de Escritorio: planas ó con cubiertas rodantes. Archivos para guardar documentos, legajo, cartas, &c. según los sistemas "Wells" y "Tucker". A los que los soliciten, se suministra planos y presupuestos detallados para efectos de escritorio de todas clases.

Diríjirse: Chas. E. Vail. Apartado de Correo No. 42 SAN JUAN. 6-15-7

Noticias.

Dr. José J. Sanjurjo. Cirujano dentista.—Precios sumamente módicos.—San Francisco n.º 36.—Colegio de Baltimore de Cirujía Dental.—Este es para certificar que José J. Sanjurjo de Puerto Rico ha pasado dos extensas secciones en el Colegio de Cirujía Dental y recibido el grado de Doctor en Cirujía Dental al finisar el curso que tuvo lugar el 7 de Mayo de 1899, en la Ciudad de Baltimore, Estados Unidos. También que el dicho José J. Sanjurjo fué un agraciado competidor por los premios ofrecidos por el Colegio por las Mejores operaciones en el boca y por los trabajos prácticos, ó sean Cajas de dientes, juzgados por los mejores presentados a una Comisión de la Junta de Visitadores de dicho Colegio. También que el dicho José J. Sanjurjo exhibió un alto grado de conocimientos en los ramos prácticos de la Ciencia Dental mientras era estudiante en el Colegio de Baltimore de Cirujía Dental. Dado bajo mi mano y sello del Colegio. Ferdinand J. S. Gorges M. D. D. D. S. N-1

Isidro A. Sanchez.

Fortale a 16 San Juan Pto. Rico. Agente general de la fábrica de cigarrillos "La Internacional", de las celebradas marcas Mason Cº y Representante de casas extranjeras. Ofrece: Afreco: Afreco centrifugado de 3". Idem macedado de Ponce, Superior. Ron en botones blanco, y colorado marcas acreditadas. La sin rival harina de trigo maso "Estrella del Oeste" Cerveza Barbarosa y un espléndido surtido en tejidos de algodón pintados y de fantasía.

Precios módicos N-1 El Ojito de Aguadilla se queja de la continua irregularidad en el ramo de correo. Hemos tenido el gusto de saludar en esta oficina a nuestro amigo y agente responsable en Aibonito, Licio don Teodoro Moscoso. En breve se inaugurará en la villa de Aguadilla un Colegio particular dirigido por la señora doña Amantina Paris. En Ponce se espera de un momento a otro un batallón de infantería compuesto de cien plazas y cuatro compañías, puertorriqueños destinados al servicio de la cárcel. Don Francisco J. Salas, ha sido nombrado delegado por Tota-baja, para asistir a la Asamblea del partido liberal que se celebrará el día 1º de Octubre. La Junta local de instrucción de Yauco, ha nombrado los mismos Maestros que había en aquella localidad, excepto la señorita Virginia Negroni que ha sido nombrada para desempeñar una Escuela graduada.

Ojo al que interesa.

Un lote de tabaco superior, empacado, de ciento ochenta quintales mas ó menos, procedencia exclusiva de la PLATA. Para mas informacion dirigirse a Antonio Flores, Aibonito. TO WHOM MAY CONCERN. For Sale A lot of first packed tobacco, about 1,800 pounds, exclusive of from LA PLATA For further information, address Antonio Flores, Aibonito. n-15-7 Don Francisco Vega y su esposa doña Tomasa Otero, han trasladado su residencia a la ciudad de Ponce. Las plazas de médico titular de Santa Isabel, no ha sido prevista a pesar de haber solicitado un facultativo de esta Capital. Don Mendo Cordero, ha sido nombrado para desempeñar la escuela de Guánica. Nos preguntan de Barros si hay alguna disposición para que no se reparta la co-recreacion los domingos. Trasládamos a la Dirección General de Correos. El Alcalde y cuatro concejales de Naranjito han elevado una instancia a la Secretaría Civil pidiendo que se conceda a dicho municipio un crédito de \$ 2,500 para atenciones del mismo. Don Juan Cifraico Sanchez, Alcalde de Moca, ha pedido dos meses de licencia, fundándose en motivos de Salud. La señora doña Rosa Roqué, viuda de Torres, de Añasco, ha denunciado a la Secretaría Civil que es víctima de los mayores atropellos en sus intereses por parte de don Feliciano París. AVISO Se desea comprar un ferro-carriil portátil completo, en buen estado, con carrones para la conducción de café. Diríjase las proposiciones a E. C. Guiler, Administrador de la Central Aguirre en Guayama. La policía ha dado cuenta de que en el puesto de carne de la plaza del mercado, que pertenece al tabajero Tomas Lopes ha donado un pedazo de carne, al primer en mil estado, que estaba a la venta. El Concejal de Arroyo, don Manuel Ortiz, ha hecho denuncia de su cargo. En comunicacion a la Secretaría Civil dice el Alcalde de Río Grande que para cubrir la atencion de aquel Municipio es necesario que se le autorice a cobrar contribuciones a propietarios cuyos períodos de motivo del burso n han sido insignificantes. Hemos tenido el gusto de saludar en esta redaccion a nuestro distinguido amigo don Luis Gautier, Alcalde de la Ciudad de Ponce, y a quien deseamos grata permanencia en esta Capital.

Venta de estancias.

Se vende en el barrio Card'aria, Bayamón una casa de 77 cuerdas con una hermosa cantara a la carretera punta de café, yerba de guine y malojillo. Otra en el barrio de los pájaros, compuesta de cuarenta y dos cuerdas con doce ó trece cuerdas de café, plátanos, guineas, árboles frutales y frutos menores. Otra de 17 cuerdas fincadas de café, caña y frutos menores, en el barrio de los pájaros jurisdicción de Tota-baja. Para informes dirigirse en Bayamón a don Juan Marcano, en la Capital a don Inocencio de Armas en la Aduana. n-15-7

Dr. R. M. Ponte.

CIRUJANO DENTISTA De procedencia americana y establecido aquí en años pasados, ha retornado y fijado temporalmente su residencia en San Juan, en la calle de San Francisco n.º 63. Procedimientos modernos en todas sus operaciones. Equidad y consideración con sus clientes. Horas de oficina, de 8 a 5 de la tarde S 30-7 Buen negocio para el que tenga deseos de trabajar. VENTA. De la tienda de papelería, y tabaquería sita en la calle de la Fortaleza n.º 14, adjacentes los dos últimos a la primera. Es que la incineración puede informarse por su dueño. Cello Barros S 15-14

Francisco Cortés

PROFESOR SUPERIOR Con 23 años de práctica ha abierto una casa particular en la calle de la Fortaleza número 71. Enseña, además de la last acción primaria elemental y superior las asignaturas de inglés, latín, dibujo, se fer, piano y canto. Admite alumnos, medio pensionistas y externos a precios sumamente módicos. San Juan Septiembre 18 de 1899. A 6-4

LA INTERNACIONAL

GRAN FABRICA DE TABAGOS Y GIGARRILLOS De TORO Y Co (S. en C.)--Playa de Ponce, Pto-Rico.

Los mejores cigarrillos del país "LA INTERNACIONAL" "EL TORO"

En tabaco, papel y elaboración lo más perfecto que se fabrica en Puerto-Rico.

PRUEBA HACE FÉ FUMADLOS Y OS CONVENCEREIS

AGENTE GENERAL Isidro A. Sanchez. Suc. de Luciano Lomba. Fortaleza, esquina San Juan n-15-15

El Príncipe Maximiliano de Sajonia.

Acaba de decir un gran periodista que el pueblo republicano de Francia se desvive por una sonrisa de los Príncipes y no para mentarse en los más espléndidos triunfos de la democracia. Una prueba de ello es el entusiasmo del ejército por el General Marqués de Gallifet, actual Ministro de Guerra, que fué el brazo derecho de Napoleón III. Otra prueba de aquel aserto tenemos en las manifestaciones de simpatía de que actualmente es objeto en París el Príncipe Maximiliano de Sajonia, de sangre alemana.

El Príncipe, que es eclesiástico, ha predicado una serie de sermones en la Basílica del Sagrado Corazón, y el entusiasmo del público por él ha sido tan extraordinario que la Policía ha tenido que estacionarse en las puertas del templo para evitar la confusión y el desorden que causaban los áttovos en su afán de entrar.

El Príncipe continúa en París, y se anuncia que pasará allí el próximo Otoño.

Noticias.

Dr. José J. Sanjurjo. Precios sumamente módicos.—San Francisco n.º 36.—Colegio de Baltimore de Cirujía Dental.—Este es para certificar que José J. Sanjurjo de Puerto Rico ha pasado dos extensas secciones en el Colegio de Cirujía Dental y recibido el grado de Doctor en Cirujía Dental al finisar el curso que tuvo lugar el 7 de Mayo de 1899, en la Ciudad de Baltimore, Estados Unidos. También que el dicho José J. Sanjurjo fué un agraciado competidor por los premios ofrecidos por el Colegio por las Mejores operaciones en el boca y por los trabajos prácticos, ó sean Cajas de dientes, juzgados por los mejores presentados a una Comisión de la Junta de Visitadores de dicho Colegio. También que el dicho José J. Sanjurjo exhibió un alto grado de conocimientos en los ramos prácticos de la Ciencia Dental mientras era estudiante en el Colegio de Baltimore de Cirujía Dental. Dado bajo mi mano y sello del Colegio. Ferdinand J. S. Gorges M. D. D. D. S. N-1

Isidro A. Sanchez.

Fortale a 16 San Juan Pto. Rico. Agente general de la fábrica de cigarrillos "La Internacional", de las celebradas marcas Mason Cº y Representante de casas extranjeras. Ofrece: Afreco: Afreco centrifugado de 3". Idem macedado de Ponce, Superior. Ron en botones blanco, y colorado marcas acreditadas. La sin rival harina de trigo maso "Estrella del Oeste" Cerveza Barbarosa y un espléndido surtido en tejidos de algodón pintados y de fantasía.

Precios módicos N-1 El Ojito de Aguadilla se queja de la continua irregularidad en el ramo de correo. Hemos tenido el gusto de saludar en esta oficina a nuestro amigo y agente responsable en Aibonito, Licio don Teodoro Moscoso. En breve se inaugurará en la villa de Aguadilla un Colegio particular dirigido por la señora doña Amantina Paris. En Ponce se espera de un momento a otro un batallón de infantería compuesto de cien plazas y cuatro compañías, puertorriqueños destinados al servicio de la cárcel. Don Francisco J. Salas, ha sido nombrado delegado por Tota-baja, para asistir a la Asamblea del partido liberal que se celebrará el día 1º de Octubre. La Junta local de instrucción de Yauco, ha nombrado los mismos Maestros que había en aquella localidad, excepto la señorita Virginia Negroni que ha sido nombrada para desempeñar una Escuela graduada.

Ojo al que interesa.

Un lote de tabaco superior, empacado, de ciento ochenta quintales mas ó menos, procedencia exclusiva de la PLATA. Para mas informacion dirigirse a Antonio Flores, Aibonito. TO WHOM MAY CONCERN. For Sale A lot of first packed tobacco, about 1,800 pounds, exclusive of from LA PLATA For further information, address Antonio Flores, Aibonito. n-15-7 Don Francisco Vega y su esposa doña Tomasa Otero, han trasladado su residencia a la ciudad de Ponce. Las plazas de médico titular de Santa Isabel, no ha sido prevista a pesar de haber solicitado un facultativo de esta Capital. Don Mendo Cordero, ha sido nombrado para desempeñar la escuela de Guánica. Nos preguntan de Barros si hay alguna disposición para que no se reparta la co-recreacion los domingos. Trasládamos a la Dirección General de Correos. El Alcalde y cuatro concejales de Naranjito han elevado una instancia a la Secretaría Civil pidiendo que se conceda a dicho municipio un crédito de \$ 2,500 para atenciones del mismo. Don Juan Cifraico Sanchez, Alcalde de Moca, ha pedido dos meses de licencia, fundándose en motivos de Salud. La señora doña Rosa Roqué, viuda de Torres, de Añasco, ha denunciado a la Secretaría Civil que es víctima de los mayores atropellos en sus intereses por parte de don Feliciano París. AVISO Se desea comprar un ferro-carriil portátil completo, en buen estado, con carrones para la conducción de café. Diríjase las proposiciones a E. C. Guiler, Administrador de la Central Aguirre en Guayama. La policía ha dado cuenta de que en el puesto de carne de la plaza del mercado, que pertenece al tabajero Tomas Lopes ha donado un pedazo de carne, al primer en mil estado, que estaba a la venta. El Concejal de Arroyo, don Manuel Ortiz, ha hecho denuncia de su cargo. En comunicacion a la Secretaría Civil dice el Alcalde de Río Grande que para cubrir la atencion de aquel Municipio es necesario que se le autorice a cobrar contribuciones a propietarios cuyos períodos de motivo del burso n han sido insignificantes. Hemos tenido el gusto de saludar en esta redaccion a nuestro distinguido amigo don Luis Gautier, Alcalde de la Ciudad de Ponce, y a quien deseamos grata permanencia en esta Capital.

La Alcaldía de Ponce ha remitido la Secretaría Civil un expediente en que a solicitud de la Junta local de Sanidad de aquella ciudad, se amplía la prdida de imprevisores de su presupuesto. Se nos informa que un sujeto de pésimos antecedentes, llamado de presidio, se introdujo anteaer al edificio de una casa de Castaño. Los vecinos dieron aviso de que se encontraba allí escondido; él tuvo el desearo de pedir a la sirvienta de la casa, las llaves para salir, como no se le entregara buyó por el corral, sin que la policía haya podido dar con él. Ayer penetró en una casa del callejón del Hospital un soldado del 5.º de caballería, compañía F, armado de un revólver, el que le fué copado por la policía.

HOTEL MAY FLOWER

Sanchez Morales y Paniagua Oristo 16. Es el Hotel mas fresco y tiene los mejores baños de la Ciudad. Precios módicos n-p-d

Mañana 26 se espera el vapor americano "Evelyn" procedente de Nueva York. El Colector de rentas de Mayaguez ha remitido a la Secretaría Civil las cuentas correspondientes a Julio y Agosto último. El vapor "Arkidas" saldrá el día 28 para New York y casual. En este mercado se cotiza el mais a 1.66 y el amidoñ \$ 3.50 a 4.00. El vapor correo americano "Caracas" saldrá mañana para New York. La Alcaldía de Ponce ha dado un informe, remitiéndolo a la Secretaría Civil del excedente de don Cernan Gaston viuda de Estevane sobre reconocimiento de propiedad de unos solares en la playa de Ponce. El Universal—Tobaccoo Fabrique—Clair Laves Tobaccoo of the Plata, can be obtained—All—Orders alended to, 10 per eta—Discount—Julius Cerrara—Puerto Rico. N-2-30-30

Por vender carne en mal estado, ha sido denunciado por la policía Juan Masfios. Avisamos a los numerosos clientes de nuestro amigo el Dr. Ponte que ya abrió esta su bien montado gabinete dental en la calle de San Francisco n.º 63 altos y adonde ofrece al público sus servicios profesionales. Por la policía ha sido detenido anoche por escondido en la calle de la Tanca, casa n.º 24, el individuo Jesús Aguilár. En Aranjuez ha pasado un hecho horrible y repugnante. Dirigiese una pobre mujer casada, con cuatro niños de corta edad, a su casa, cuando fué asaltada por cuatro salvajes, que la sometieron a un horrible martirio. Después de abusar de ella, de arrastrarla y de hacerle con un palo mil atrocidades, la produjeron quemaduras en distintas partes del cuerpo, no habiéndola abierto en canal con una facha por haberse opuesto a los Tribunales de la ley. Se marcharon los otros al desatº a la mujer que estaba sujeta a un árbol y le quitó la mordaza. Cuatro son ya los casos análogos ocurridos, dice nuestro comunicante, sin que hayan sido castigados ni sus molestados los delinquentes.

Para el cargo de primer Teniente de Alcaide de Vega baja, se ha propuesto a D. Fernando Saldaña, por renuncia de don Vicente Rodríguez.

HERMINIO DIAZ NAVARRO

EX-Secretario de Justicia. LAWYER. Ha vuelto a abrir su BUFETE en San José St. 17, entresuelo de la derecha y ofrece sus servicios como ABOGADO en asuntos judiciales que se le hayan de tramitar ante los Tribunales del país ó ante la CORTE PROVISIONAL y en los asuntos administrativos que deban resolverse en el Gobierno general ó en los demás Centros oficiales. San Juan Pto.-Rico, 16 de Julio 1899. Telefono 207. n-15-8

El teniente coronel Klöbb, del ejército francés, muerto en Sudan recientemente de tan trágica manera, deja una viuda y tres hijos, el mayor de doce años. La viuda queda en adelante sin recursos, puesto que el valiente oficial que ha muerto no contaba más que veintidós años de servicios y no deja por consiguiente, ningún derecho a pensión. En Adjuntas ha dado muerte la policía insular a un hombre de cinco que poseía una partida de incendiarios que se formó allí y empezó a dejar sentir el peso de su mano criminal. El Teniente del cuerpo Sr. Cabrera la persegua y capturados quiso fugarse uno, sobre quien mandó hacer fuego. El doctor don Salvador Carbonell, con treinta años de práctica profesional, con numerosos clientes por sus éxitos alcanzados en las distintas operaciones y curas realizadas según los últimos adelantos de la ciencia médica, ha instalado su residencia en la calle de la Fortaleza número 4. Por la alcaldía de Las Piedras se ha puesto en conocimiento de la Secretaría Civil que don Antonio Marques no se le ha seguido expediente alguno de premio por aquella Alcaldía y que si se han incoado dos a la fines denominada "Zine", los que aun se encuentran pendientes en el Registro de la Propiedad de Humacao. ANTONIO BARREIRO—Cirujano Dentista.—Plazuela de San Francisco n.º 10 altos frente al antiguo Castal de Artillería. N A 30-15

Ha sido informado por la Suprema Corte de Justicia y remitido a la Secretaría Civil, un oficio de la alcaldía de Caguas relativo a un expediente instruido por el juez de 1ª Instancia de dicha ciudad, sobre entrega de la Depositaria de los fondos municipales a don José Y. Borrás. Conociendo con un deber que reportar a la terapéutica en afecciones que se resisten a ciertos tratamientos, no puedo menos de hacer público el buen éxito que he obtenido en las afecciones del aparato respiratorio, en las anemias, por debilidad orgánica, en la clorosis y en todas aquellas enfermedades que requieren un buen técnico reconstituyente me dirijo a la indicación a los pacientes del VINO de Stearns de la Secretaría Civil por ser un tónico digestivo, sus resultados son satisfactorios en las referidas afecciones. DR. PEDRO HERNANDEZ. Ponce, Febrero 16 del 99. Ha sido denunciado por la autoridad local de Aguadilla, el pequeño periódico que se edita en aquella villa titulado "San Ciriaco". Don Enrique Desobambas hermano de don Eugenio, se ha despedido en Ponce para Santc Domingo, su país natal.